
平成 22年度学校運営に関する保護者意見 

 

 【１年生の保護者】 

 これから 2 年生になるにあたり、学力の事が心配です。高校進学に向けての事など、教

えていただきたいこともあります。あと、学校での生活態度の事など、気になることがあ

れば、家庭でも注意していきたいと思っておりますので面倒だとは思いますが気になる事

があればご連絡下さい。 

  

 仕事に行く途中、学校の前を通りますが、制服でタバコを吸っている生徒を見かけます。

８：４０くらいなので遅刻の時間だと思うのですが、近くのコンビニでたむろっていたり、

堂々と学校の前をタバコを吸いながら通り過ぎていくのが信じられません。見ていて不安

になります。 

 

 昔と今での教育は違うと思うし、先生方も熱心にされている事も分かっていますが、我々

保護者から見ていて、先生と生徒の壁があるように思います。先頭に立つ先生方がまずは、

行動なりを起こさない限り、子どもは他人事だと考えたり、何かビクビク生活しているよ

うに見えます。 

 

 1年間大変おせわになりました。朝の挨拶当番や参観日など子どもの様子を見に行きまし

たが楽しそうな雰囲気でした。保健の先生や担任の先生は子どもの様子をよく見ていただ

き連絡していただいたり、理科の授業は実験を欠席した際、きちんとフォローの指導があ

ったりといきとどいた対応で大変感謝しています。 

 

 家では、学校が楽しいようですごく安心しています。勉強の方は、なかなか時間がつく

れないようで困っています。平均点以下ばかりで心配です。平均点以下の生徒は課題や残

して理解できるように少しだけでもお時間をとっていただけないでしょうか。 

 

 学校内では、セーターで過ごしてもいいのでは？指定の物を購入しているのですから！

指定のコートがあるわけでも無し。気温によって自分で調整するのに、いちいちジャケッ

ト脱いで、セーター脱いで、ジャケット着るとは面倒です。先生方もセーターで過ごして

いる方もいるとか。なら生徒もよいのでは？生徒がダメなら先生方も全員スーツにネクタ

イにすべきです。（女性はキチンと感のある服装、体育教諭以外）なぜ、セーター姿がいけ

ないのか聞きたいです。大庄中は大変寒いです。しもやけが出来ている子どもさんもいま

す。サンダルではなく上靴が良いのでは？女子はつらいでしょう。サンダルは親の間では

ちょっと不評です。又、夏は大変暑そうですが、せめて各教室に扇風機を設置して下さい。 

先生方も仕事にはならないのでは？つらいですね。 



 家庭学習に必要な程度の宿題を出して個人の苦手な所を見つけて指導してほしい。 

 参観時に、生徒が勝手放題しているのを見て、驚きました。 

 

 現在高２の長男が通っていた頃の大庄中よりは良くなってきていると思います。 

  

 傘がよく無くなるので、教室の前に置くことができないでしょうか。いたずらが多いと

他の人からもよく話を聞きます。 

 

 朝のあいさつ運動の時には、数人の先生が門の前に立っていつも子ども達を見守ってく

れているのでとても感謝しています。ありがとうございます。 

 

【2年生の保護者】 

まじめに通っている子が、かなりの負担を背負っているように思います。学年集会など

で時間をさかれたり、トイレットペーパーが設置されなかったり、家庭科の調理実習が（包

丁を振り回すかも知れないとかの理由で）なかったりとかは、どうかと思います。 

 特にトイレットペーパーの件は、生理の時などすごく困ると言っています。後、一番気

になるのは「この学年やから、しょうがない」とあきらめるようになってきていることで

す。どうにかしたいと 2年生当初は思っていたのに周りによって崩されていっています。 

ダメだと分かっていても、一緒に行動できる子がいなかったり、真面目が逆に「ウザイ」

と言われたり・・・・。 

根本的な部分（校則・服装など）が守れない生徒も多いように思えます。大庄中の評判も

かなり悪いのが現状です。（先生もです）もっともっと良い学校、通って楽しい学校にして

もらえるよう努力してもらいたいです。 

 

 2年の女子トイレにトイレットペーパーがなく、家からずっと持って行っているのですが、

それはどうかと思います。特に女子でトイレに行く回数やトイレットペーパーを使用する

ことが多いのに、なぜ、家から持って行かなくてはいけないのでしょうか。納得できる理

由なしにそうなるのは、おかしいと思います。一部の人がしたことでそうなることも分か

りますが、それだったら一人ずつにトイレットペーパーを渡すとか考えて欲しい。 

 

 もっと宿題を出して欲しい。 

 

 先日、新 1 年生の入学説明会に行き、その時の生徒会の生徒の対応がとてもよく、あい

さつもさわやかであり、私は行ってなかったのですが、祖母が参加していたのでとても感

じのよい中学だったと感心していました。今の中２の授業が途中で中断したり生徒指導と

言い授業が進まなかったりと聞いていたので、せっかくしっかり取り組んでいる生徒会の



子らをはじめ真面目にしている子が損（？）と言うか、真面目が取り消されないような学

校であってほしいです。先生方のご指導はとても御苦労がおありでしょうが宜しくお願い

します。 

 

 授業についてきけない生徒に対して取組をもっと充実させていただきたい。遅刻や早退

の生徒がいるようですが、学校としての対応が私達に伝わってこない。どのようにされて

いるのでしょうか？本人は学校生活を楽しんでいるようです。これからもよろしくお願い

します。 

 

 中２という難しい時期で親も戸惑いますが、よろしくお願いします。懇談会では、成績

よりも子どもの中身を褒めてもらいたいです。本人は担任の先生が「とても良い先生だ」

と言っているので嬉しいことだと思っています。 

 

 いつもお世話になっております。早速ですが、トイレにトイレットペーパーを置いてい

ないと聞きました。色々といたずらがあったようなので、仕方ないとは思いますが、これ

からもずっと無しのままですが？（すいません。少し気になったので・・・・） 

 

 授業態度が気になります。参観だというのに寝ている子が何人はいました。授業も子ど

もが集中できるように工夫してほしいです。 

 

 いつも子どもが大変お世話になっています。中学 2 年になる頃から、我が子の態度様子

が変わり、親としては、心配でもあり、口うるさいくらい言葉がけなどしましたが、かえ

ってそれが子どもにとってよくなかったようで、反発し、親としては大変悩み、子どもと

泣きながら話もしたりしました。思春期という難しい年頃の子どもで先生方も本当に毎日

大変だと思います。最近は、少し良い方向に向いて本人自身も考え方が変わったかな・・ 

と思って見ています。本当に恥ずかしいことで、学校でも大変ご迷惑をかけているのでは

ないかと思っています。すいません。でも、やはり時間がかかっても、本人自身が気付い

て本人の考え方が変わらないといけないですね。3年生になったら、気分を引き締めて自分

自身を見つめ直して、受験に向けて頑張って欲しいと思います。我が子だけでなく大庄中

の生徒みんなが、明るく楽しい学校生活を過ごせて勉強も頑張って欲しいと思います。先

生方ご指導の程宜しくお願いします。 

 

 学級の代表や係などを多数決で決めているようですが、それは勉強が出来る子や代表に

なるような子がなるものだと思います。今回もですが、一種の嫌がらせのように思えてし

まいました。何もかも多数決や何かで決めるのは少しどうかと思います。生徒に合うか合

わないか判断して決めていただくと有り難いのですが・・・。 



 テスト 1週間前のクラブは禁止すべきだ。 

 授業中うるさいとよく子どもから聞きます。2年生の大切な時期なので心配しています。 

 

【3年保護者】 

 大庄中には、がんばって生徒とクラブに勉強に取り組んでもらえる先生が多いと思いま

す。（残念ながらそうでない方もおられるのも事実ですが）色々個性のある先生がいて良い

と思います。色々と難しい世代の生徒をこれからもがんばって暖かく見守ってほしいです。

元気な先生がいい学校を育ててくれると思います。先生も生徒も元気！が一番だと思いま

す。 

 進路相談を全クラス、同じ教室で行うのはどうかと思う。周りが気になり、聞きにくい

事や相談しにくい事が言い出せない。 

 

 宿題をたくさんではないが、毎日出して欲しい。分からないことがあれば教えてもらえ

る時間をたくさん増やして欲しい。 

 

 中学生活は大人の第一歩を踏み出せるかどうかで決まると思われる。親離れする時、で

も親も子離れを出来るかの 3 年間とも思う。学校生活の中で「自立できる生徒」厳しい中

でも耐えていける心が育ったと思います。特にクラブ活動を通じて先生方、先輩、後輩等

縦の繋がりで社会を感じることができたと思います。 

 

 この学年は特に落ち着いた学年だったので、子どもは楽しい 3 年間を過ごせたと思って

います。 

 


